



SÁBADO 5 DE MARZO DE 2011 DIARIO DE ÁVILA



PLENO ORDINARIO

La institución reiterará a la USAL que asuma la Escuela de Enfermería

El presidente de la Diputación recordó que en poco tiempo se dará a conocer el estudio que están haciendo sobre la villa romana de San Pedro, necesario para hablar después del Plan Director

• El PSOE presentó una moción pidiendo un estudio sobre el acceso a Internet de los pueblos abulenses: aprobada por unanimidad, la Diputación se comprometió a hacerlo.

I. CAMARERO JIMÉNEZ
ÁVILA

La Diputación de Ávila reiterará a la Universidad de Salamanca

que se haga cargo de la Escuela de Enfermería, que tiene su sede en Ávila. Un asunto que se trató a petición de IU, que presentó una moción para ello, pero que apenas tuvo debate porque desde un principio quedó claro que todos los grupos políticos, esto es, PP, PSOE e IU remaban en la misma dirección. Clarísimo lo tenía el portavoz del equipo de Gobierno, el popular Miguel Ángel Sánchez Caro y es que a día de hoy «la Diputación está costeando algo que es de la USAL». Tomás Blanco del PSOE pedía que «cada uno aguante sus gastos» y añadió que «la Diputación no debe asumir esos gastos aunque sea con ayuda del Ayuntamiento». En cualquier caso ofreció el apoyo de su grupo y planteó «amenazas serias si no quie-



Pleno de la Diputación celebrado ayer. / ANTONIO BARTOLOMÉ

ren negociar». Así pactaron que si sobre este asunto no reciben contestación en unos 15 días se llevará a la junta de Gobierno de la Fundación Cultural Santa Teresa donde se decidirán las medidas a seguir.

También se dio el visto bueno a la moción presentada por el PSOE sobre la banda ancha para los municipios de la provincia y los grupos llegaron al acuerdo de que desde la Diputación se haga un estudio sobre el grado de cobertura que tienen en la actualidad los pueblos abulenses y es que ese acceso a las nuevas tecnologías recordaron es

«un derecho básico», tal y como ha declarado el Gobierno y por el que habrá que seguir luchando.

Uno de los temas más debatidos y que además se trató en primer lugar fue sobre el Plan Director para la Villa Romana de San Pedro. El PSOE presentó su moción para el debate en la que pedía que se instara a la Junta de Castilla y León a elaborar ese plan pues recordó que es su competencia, y que, básicamente si no hay dinero en 2011 que lo haya en 2012 para poner en valor estos restos por parte de la Administración Regional.

En este sentido tanto el PP como IU se mostraron partidarios de pedir a la Junta, pero también al Estado, a través del 1% Cultural y a cualquier otra institución dinero para impulsar este bien que para todos también estaba claro es de un valor incalculable.

La moción no se votó y es que tal y como clarificó el equipo de Gobierno está a punto de salir a la luz un minucioso informe de los técnicos que se han encargado de las excavaciones para a partir de ahí seguir trabajando. Ciertamente es que desde el PSOE alabaron el trabajo de la Diputación en la villa y también el del presidente de la institución, Agustín González, en este asunto, pero pensaban también que el futuro de la villa «estaba en punto muerto».

Precisamente González les quiso hacer entender que no, que «el trabajo está en marcha y que hay que fundamentar esa valorización» con el estudio y a partir de ahí trabajar en el plan director y en la consecución de dinero para la puesta en valor.

En el apartado de ruegos IU y PSOE pidieron que desde la Diputación se pidiera al consejero de Sanidad que se disculpara públicamente por las declaraciones en las que dijo que un hospital para el Tiétar no era rentable.